



明るい子
考える子
強い子

笑顔いっぱい三玉小

山鹿市立三玉小学校
令和5年度学校便り
令和5年12月5日
第16号 文責:猿渡

本を読もう 読書のすすめ

11月は読書月間でした。児童会の図書委員会では、多くの方が本に親しむことを目的に、各学級での図書委員による読み聞かせをしたり、全校集会で読書のよさやよく読まれている本の紹介をしたり、また、目標冊数の達成状況の報告をしたりしました。併せて、多読賞の表彰も行いました。



読書は、知識を広げるだけでなく、読解力や想像力や創造性、豊かな感性を育みます。生活や人生を豊かにもします。しっかり本に親しんでほしいと思います。



地域での学習が進む!

2年 図書館見学

2年生は、生活科の学習で、市立こもれび図書館を見学。図書の配列の工夫や検索のシステム化等に感激。



3年 みかんやま



3年生は、総合的な学習の時間として、社方さんらの協力を得て、三玉の特産物であるみかん収穫を体験。生産と収穫の工夫を学びました。みかんおいしかった!

4年 八千代座 湯ノ口ため池見学

4年生は、総合的な学習の時間として、ふるさとの宝「八千代座」を見学。また、社会科の学習として小原先生(九州ルーテル学院大学教授)の協力を得て、「湯ノ口ため池」等を見学。江戸時代に作られた灌漑施設の工夫と生活の向上を願う地域の思いにも感動!



実りの秋を楽しむ!

実りの秋、収穫の秋です。各学級園に植えたサツマイモの収穫をしました。今年は豊作。大きなサツマイモがとれました。なかには児童の顔と同じく



らしいのサツマイモもあり、大歓声。実りの秋、収穫の秋を楽しみました。

山鹿市は和栗の生産が有名です。全国2位の生産量です。山鹿市から栗のペーストの提供があり、三玉小モンブランとして、おいしく味わいました。なんと贅沢! (当日のメニューは本校HPの給食メニュー(11/17)にも掲載)



1年生は、生活科の学習でどんぐりを拾いに、蒲生の湯ノ口公園へ。収穫したどんぐりは、工作や学習に用います。秋を楽しみました。



和太鼓の勇壮な響き 音楽クラブ



月1回程度のクラブ活動。音楽クラブでは、11月に鹿北町の中満さんのご指導で和太鼓体験をしました。勇壮な響きが校内に響いていました。楽しい貴重な体験でした。

先生も頑張る 1年道徳の授業

本校は道徳の授業づくりを研究し、授業改善につなげています。今回は1年生担任の新井教諭の道徳の授業「どんぐり：正直・誠実」。嘘を重ねてしまった主人公の気持ちを考え、正直のよさに気づき、嘘やごまかしをしないで明るく生活しようとする心情を育てることをねらいとしました。



児童は、主人公がどうすればよかったのかを考え、協議しました。新井教諭の授業展開もよく、児童の考えを上手く引き出し、工夫してまとめていきました。講師の林先生(菊陽中部小:道徳マイスター)からも「児童が正直についてよく考えていた」「丁寧な授業展開が素晴らしい」との言葉をいただきました。道徳の授業で豊かな心、道徳性を育てていきます。

- 11月26日(日)のPTA資源回収、大変お世話になりました。益金は教育活動に有益に活用させていただきます。ありがとうございました。
- 12月9日(土)には、授業参観、学級懇談会、PTA親子教育講演会があります。PTA講演会では、子育てについて、子育て診断士の福富敏和さんの講話があります。児童は、6年生が参加します。
- 12月1日(金)から「留守番電話」を導入します。午後6時から朝7時30分まではメッセージ対応です。
- 学校評価アンケート(第2回)にご協力をお願いします。昨日配付しております。よりよい学校づくりにつなげてまいります。よろしくお願いいたします。